



5 Pièces

160 m²

Réf. 84577277

2 800 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bel appartement en angle de 159,43m² loi Carrez, traversant, situé à l'étage noble avec ascenseur d'un bel immeuble de 6 étages, construit en 1920. Il se compose d'une entrée, d'un vaste double salon / salle à manger de 44m², d'une cuisine aménagée et équipée, d'une chambre en suite avec sa salle d'eau et wc, de deux autres chambres, d'une salle d'eau, d'une buanderie et de toilettes invités. Idéalement situé tout à proximité du quartier Sèvres Babylone / Croix-Rouge, l'appartement est à rafraîchir, et bénéficie de nombreux espaces de rangement, d'une hauteur sous plafond d'environ 3m, de ...

A stunning 159.43m² (1,716 sq ft) (under the Carrez Law) dual-aspect corner apartment on the noble floor of a stunning 6-storey building with a lift built in 1920. It features a hall, a vast 44m² (474 sq ft) double-sized lounge/dining room, a fitted and equipped kitchen, an en-suite bedroom with a shower room and toilet, two other bedrooms, a shower room, a utility room and a guest toilet. In a prime location near the Sèvres Babylone/Croix-Rouge area, the apartment requires work and has many storage spaces, approximately 3m (9.84ft) high ceilings, parquet flooring in all the living spaces and a ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

